



MOTION DE REMERCIEMENT DES MINISTRES

**Deuxième Conférence Internationale des
Ministres sur la Transhumance Transfrontalière
Nexus : transhumance, aires protégées et
ressources naturelles, développement, paix et
sécurité**

Tenue à

Yaoundé au Cameroun du 10 au 12 Juillet 2023.

Réunis du 10 au 12 juillet 2023, à Yaoundé (Cameroun), à l'occasion de la deuxième Conférence Internationale des Ministres sur la Transhumance Transfrontalière. Nexus : transhumance, aires protégées et ressources naturelles, développement durable, paix et sécurité, avec l'appui conjoint de la Facilitation du Partenariat pour les Forêts du Bassin du Congo, la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC), de la Commission des Forêts d'Afrique Centrale (COMIFAC), et du Gouvernement de la République du Cameroun, sous le Très Haut Patronage de Son Excellence, Monsieur PAUL BIYA, Président de la République du Cameroun, Chef de l'État,

Nous les Ministres et Chef de Délégation prenant part aux présentes assises exprimons notre reconnaissance à son Excellence Monsieur PAUL BIYA, Chef de l'Etat du Cameroun, pour l'intérêt qu'il porte dans la recherche des solutions à la gestion durable de la biodiversité et à la promotion d'une transhumance apaisée.

Adressons nos remerciements au gouvernement du Cameroun pour avoir autorisé la tenue de cette conférence à Yaoundé,

Exprimons nos remerciements au peuple Camerounais pour l'accueil et l'hospitalité.

Fait à Yaoundé, le 12 juillet 2023

LES MINISTRES